

28640 *CORRECCION de errores de la Resolución de 2 de julio de 1981, de la Dirección General de Trabajo, por la que se dispone la publicación del Convenio Colectivo de la Empresa «S. A. Cros».*

Advertidos errores en el texto del Convenio anexo a la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 204, de fecha 28 de agosto de 1981, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la página 19833, artículo 63, in fine, donde dice: «Preferente», debe decir: «Preferentemente».

En la misma página, cláusula adicional segunda, segundo párrafo, línea segunda, donde dice: «Ayuda», debe decir: «Ayudar».

No ha sido mencionada en absoluto la cláusula adicional decimoséptima. Debe incluirse, por tanto, el siguiente texto: «Decimoséptima. Queda suprimida».

M^o DE INDUSTRIA Y ENERGIA

28641 *ORDEN de 28 de octubre de 1981 sobre régimen especial y beneficios aplicables al personal minero para la prestación del Servicio Militar según Decreto-ley 22/1983.*

Ilmo. Sr.: El Decreto-ley 22/1983, de 21 de noviembre, establece unos beneficios para la prestación del Servicio Militar, aplicables a determinadas categorías profesionales del personal de las Empresas mineras, cuya producción anual aconseje a este Ministerio la oportuna declaración, por lo que se hace preciso, de conformidad con lo prevenido en el artículo 1.º del Decreto-ley citado, la determinación nominal de las referidas Empresas.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Se declara que las Empresas mineras que se relacionan a continuación reúnen los requisitos necesarios para que sus obreros, trabajando en las categorías profesionales que se señalan en el Decreto-ley de 21 de noviembre de 1983, puedan acogerse a los beneficios que por el mismo se establece para la prestación del Servicio Militar en forma y con las condiciones que la referida disposición preceptúa.

Empresa	Mineral	Provincia
Empresa Nacional Adaro de Investigaciones Mineras, S. A.	Plomo ...	Jaén.
Compañía Los Guindos, S. A.	Plomo ...	Jaén.
Compañía La Cruz, S. A.	Plomo ...	Jaén.
Explotación Minera Internacional Española, S. A.	Plomo ...	Lugo.
Sociedad Minero Metalúrgica de Peñarroya	Plomo ...	Granada.
Minero Industrial Pirenaico, S. A. ...	Plomo ...	Lérida.
Real Compañía Asturiana, S. A.	Plomo ...	Santander.
Real Compañía Asturiana, S. A.	Plomo ...	Guipúzcoa.
Minerales y Productos Derivados, Sociedad Anónima	Plomo ...	Almería.
Industrias y Minerales San Juan, Sociedad Anónima	Plomo ...	Murcia.
Miguel Crespo Pastor	Plomo ...	Murcia.
Minas de Potasa de Suria, S. A.	Potasa ...	Barcelona.
Unión Explosivos Río Tinto, S. A. ...	Potasa ...	Barcelona.
Potasas de Navarra, S. A.	Potasa ...	Navarra.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 8 de octubre de 1981.—P. D., el Subsecretario, Enrique de Aldama y Miñón.

Ilmo. Sr. Director general de Minas.

28642 *RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza la modificación de la línea a 132 KV. «La Lancha-Casillas-Posadas» entre los apoyos números 422 a 424, y se declara en concreto la utilidad pública de la misma, solicitadas por «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.».*

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Córdoba, a instancia de «Compañía Sevilla-

na de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Borbolla, número 5, solicitando la modificación de una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III de Decreto 2619/1968 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente a la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la modificación de la línea a 132 KV. «La Lancha-Casillas-Posadas» entre los apoyos números 422 a 424. La citada modificación consistirá en el recrecido y cambio de emplazamiento del apoyo número 423 AL, sin alterar en modo alguno el actual trazado, y manteniendo por tanto la servidumbre existente.

La finalidad es mejorar las condiciones de estabilidad de la citada línea a su paso por el polígono industrial La Torrecilla.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1968, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1968, de 20 de octubre.

Lo que comunico a V. S.

Madrid, 16 de noviembre de 1981.—El Director general, José del Pozo Portillo.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía. Córdoba.

28643 *RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica, interprovincial, alimentación C. T. propiedad de «Cotafisa», en término municipal de Yecla (Murcia) y «Montealegre (Albacete), solicitada por «Hidroeléctrica Española, S. A.».*

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Murcia, a instancia de «Hidroeléctrica Española, S. A.», con domicilio en Madrid, calle Hermosilla, número 3, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968, sobre autorización de instalaciones eléctricas y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Española, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 20 KV., que entroncará en otra denominada «Yecla-El Pulpillo» y terminará en el centro de transformación propiedad de «Cotafisa», trifásica, con apoyos metálicos y conductores de aluminio-acero de 54,8 milímetros cuadrados de sección.

Dispondrá de un cable de tierra de acero galvanizado de 100 milímetros cuadrados de sección.

La longitud total será de 6.986 metros, de los que 6.140 afectarán a la provincia de Murcia y los 846 restantes a la provincia de Albacete.

La finalidad es el suministro de energía eléctrica a sus abonados.

Lo que comunico a VV. SS.

Madrid, 16 de noviembre de 1981.—El Director general, José del Pozo Portillo.

Sres. Delegados provinciales del Ministerio de Industria y Energía en Murcia y Albacete.

28644 *RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza el establecimiento de un centro de transformación de 200 KVA. en el término municipal de Biar-Parais de Santa Lucta (Alicante), solicitada por «Cooperativa Eléctrica de Nuestra Señora de Gracia», de Biar.*

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Alicante, a instancia de «Cooperativa Eléctrica de Nuestra Señora de Gracia», de Biar, con domicilio en Biar (Alicante), M. Villagrancia, número 22, solicitando autorización para instalar un centro de transformación, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968 sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939.

Resultando que a la citada autorización se opone la Empresa «Hidroeléctrica Española, S. A.», alegando, en síntesis: «La indicada Cooperativa Eléctrica, tiene el carácter de revendedor de tal energía». Existe «un contrato bajo póliza oficial». «Hidroeléctrica Española, S. A.», está dispuesta a dar servicio. La instalación solicitada «no sólo supone un aumento de potencia sobre la contratada, sino una elevación del número de centros de transformación convenidos actualmente». Las sentencias del Tribunal Supremo de fechas 9 de mayo de 1963 y 23 de febrero de 1971 referentes a Empresas distribuidoras;

Resultando que al anterior escrito de oposición contesta el peticionario alegando, en síntesis: No se atiende debidamente las demandas de energía de la citada Cooperativa. Dicha Cooperativa pretende atender debidamente la demanda de energía de sus asociados y mejora y seguridad de sus instalaciones.

Visto el informe emitido por la Delegación Provincial de este Ministerio en Alicante,

Vistos la Ley de Ordenación y Defensa de la Industria de 24 de noviembre de 1939, el Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía Eléctrica, y el Real Decreto 2710/1978, de 16 de noviembre por el que se aprueba su Reglamento, la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958 y el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas;

Considerando que la interpretación de las cláusulas de los contratos de naturaleza privada es competencia de los Tribunales ordinarios;

Considerando que el peticionario es una Sociedad Cooperativa cuyos fines son radicalmente distintos a los de una Empresa distribuidora ya que realiza una función de interés social fomentada y protegida por el Estado;

Considerando que las Cooperativas de consumo, entre las que se incluye la peticionaria, tienen la condición de mayoristas por lo que les será de aplicación los precios o tarifas correspondientes y tiene también, a todos los efectos, la condición de consumidores directos para abastecerse o suministrarse de terceros los productos y servicios que les son necesarios para sus actividades con los socios;

Considerando la necesidad de la instalación solicitada,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Cooperativa Eléctrica de Nuestra Señora de Gracia» de Biar, el establecimiento de un centro de transformación situado en el paraje Santa Lucía, en Biar (Alicante), que alojará un transformador de 200 KVA. y tensiones 20/11 KV., 398/230 voltios y sus elementos auxiliares.

La finalidad de la instalación es suministrar energía a sus asociados.

Lo que comunico a V. S.

Madrid, 16 de noviembre de 1981.—El Director general, José del Pozo Portillo.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía de Alicante.

28645

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza el establecimiento de la línea eléctrica a 20 KV., interprovincial, con entronque en el apoyo número 40 de la línea a 20 KV. de Beniél y final en el C. T. propiedad de don Francisco Egio Martín, solicitada por el mismo.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio de Murcia, a instancia de don Francisco Egio Martín, con domicilio en Beniél (Murcia), Gruno Rocasol, esc. 7, 2.º, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a don Francisco Egio Martín el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica a 20 KV., interprovincial, aéreo-subterránea, con entronque en el apoyo número 40 de la línea aérea de media tensión a 20 KV. de Beniél (Murcia) y final en el C. T. propiedad del peticionario.

Constará de dos vanos aéreos y uno subterráneo, de conductores LAC 28/2, de 32,97 milímetros cuadrados de sección y del tipo RR-12/20, con una longitud total enterrada de 185 metros. Los apoyos serán metálicos galvanizados, y dispondrá de aisladores tipo «Esperanza» «Arvi»-32.

La longitud total será de 350 metros, afectando el trazado a los términos municipales de Beniél (Murcia) y Orihuela (Alicante).

La finalidad es suministrar energía eléctrica al secadero industrial propiedad del peticionario.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación del proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se

señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo solicitarse la indicada aprobación en el plazo máximo de cuatro meses.

Caso de no ser factible lo anteriormente expuesto, se procederá por el peticionario de la autorización a cumplir lo que para concesión de prórrogas se ordena en el capítulo IV del Decreto 1775/1966, de 22 de julio.

Lo que comunico a V. S.

Madrid, 16 de noviembre de 1981.—El Director general, José del Pozo Portillo.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria y Energía en Murcia.

28646

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza el establecimiento de las líneas a 13,2 KV., centros de transformación y redes de baja tensión para suministro de energía a la localidad de Campanas, y se declara en concreto la utilidad pública de la misma, solicitada por «Fuerzas Eléctricas de Navarra, S. A.».

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Navarra, a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Navarra, S. A.», con domicilio en Pamplona, avenida Roncesvalles, número 7, solicitando autorización para instalar líneas eléctricas, centro de transformación y redes de baja tensión, y la declaración en concreto de la utilidad pública de dichas instalaciones y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939;

Resultando que a la citada autorización se opone don César Moreno Erro, como Director Gerente de la Empresa productora de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en distribuidora de energía eléctrica «Valdizarbe», alegando, en síntesis: Existe un convenio entre «Unesa» y «Cide», en el que figura el respeto de zonas actualmente servidas por las Empresas asociadas a «Cide». Si existe el propósito de subvención con cargo a planes provinciales, la Empresa oponente asumiría la responsabilidad de realizar las instalaciones. El proyecto debería circunscribirse a mejoras y no a instalaciones nuevas;

Resultando que al anterior escrito de oposición contesta el peticionario alegando que «Fuerzas Eléctricas de Navarra, Sociedad Anónima», acude a la solicitud del Consejo de Campanas;

Resultando que el Concejo de Muruarte de Reta se persona en el expediente alegando que dicho Concejo, en nombre de todos los abonados, solicitó de «Fuerzas Eléctricas de Navarra, Sociedad Anónima», el suministro de energía eléctrica, por el deficiente servicio que prestaba el oponente;

Resultando que asimismo el Ayuntamiento de Tiebas se persona en el expediente alegando que es el encargado de la financiación de las referidas instalaciones;

Resultando que la Delegación Provincial de este Ministerio en Navarra informa previa comprobación sobre el terreno, que el suministro de «Electra Valdizarbe, S. A.», es deficiente y sus instalaciones obsoletas;

Vistos la Ley de Ordenación y Defensa de la Industria de 24 de noviembre de 1939; el Reglamento de Verificaciones Eléctricas y Regularidad en el Suministro de Energía Eléctrica; la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958; el Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas; la Ley 10/1966, de 18 de marzo, y Real Decreto 2619/1966, de 20 de octubre, por el que se aprueba su Reglamento;

Considerando que la firma del convenio entre dos partes no condiciona la autorización y declaración en concreto de utilidad pública de las instalaciones solicitadas;

Considerando que no se cuestiona si existe o no el propósito de subvención de las citadas instalaciones, sino la autorización y declaración en concreto de utilidad pública de las mismas;

Considerando que los suministros de energía eléctrica no gozan administrativamente de la condición de monopolio o exclusiva y que los abonados tienen el derecho a elegir la Empresa que les va a suministrar dicha energía;

Considerando el informe favorable de la Delegación Provincial de este Ministerio en Navarra,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Fuerzas Eléctricas de Navarra, S. A.», el establecimiento de dos líneas de transporte de energía eléctrica a 13,2 KV., dos centros de transformación y redes de baja tensión en Campanas (Navarra).

Una de las líneas tiene como origen el apoyo número 84 de la actual línea a la misma tensión, denominada «Pamplona-Carrascal» y final en el C. T. «Carretera de Zaragoza», en Campanas, y tendrá una longitud aproximada de 270 metros, afectando el trazado al término municipal de Muruarte de Reta.